



GRANDE VENTE DE MATELAS

Fièrément Canadien!

**BIG MATTRESS
SALE**

Proudly Canadian!

Beautyrest.

DRSG III Plateau coussiné moelleux 800 Beautyrest ressorts ensachés Pillow Top Plush / 800 Beautyrest Pocketed coil

Fibre antimicrobienne, mousse moyenne AirFeel™ de 1,5 po, mousse confortable en peluche de 2 po, mousse ferme AirFeel™ de 0,5 po, mousse à mémoire de forme infusée de gel, enveloppe en mousse haute densité

Antimicrobial Fibre, 1" 1/2" AirFeel™ Medium Foam, 2" Plush Comfort Foam, 1/2" AirFeel™ Firm Foam, Gel-Infused Memory Foam, High-Density Foam Encasement

Matelas 60 po
Queen Mattress

699\$



Fièrément assemblé
au Canada



Matelas 39 po/Twin Mattress	599\$
Matelas 54 po/Double Mattress	649\$
Matelas 78 po/King Mattress	899\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra



5,000\$! **

**Payez avec votre carte de crédit du magasin entre le 1er au 28 février 2026 et courez automatiquement la chance de gagner la valeur de votre achat, jusqu'à 5 000 \$!



**UP TO
\$5,000! ****

**Pay using your store credit card between February 1-28, 2026 and you'll automatically be entered to win the value of your purchase up to \$5000!



DRSG II Plateau ferme

Tight Top

Fibre antimicrobienne, mousse mi-ferme AirFeel™ 0,5 po, mousse ferme AirFeel™ 0,5 po, 700 ressorts ensachés Beautyrest®, enveloppe en mousse haute densité

Antimicrobial Fibre, 1/2" AirFeel™ Medium Foam, 1/2" AirFeel™ Firm Foam, 700 Beautyrest® Pocketed Coils, High-Density Foam Encasement

Matelas 39 po/Twin Mattress	499\$
Matelas 54 po/Double Mattress	549\$
Matelas 78 po/King Mattress	799\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra

Beautyrest®

10

Fièrement assemblé au Canada
Proudly Assembled in Canada



Matelas 60 po
Queen Mattress

599\$

TROUVEZ L'OREILLER PARFAIT!

PURCHASING THE RIGHT PILLOW FOR YOU

Avoir l'oreiller parfait qui nous convient est aussi important que le choix d'un bon matelas. Nos experts vous aideront à trouver l'oreiller idéal tout en vous permettant de le choisir dans le contexte approprié. Venez constater la différence par vous même.

We think of pillows as “the bed for your head” because that’s how important they are to getting the best nights rest possible. Our Sleep Experts can match your sleep style (the most common position you sleep in) with a pillow that offers you all the support you need. What’s more, unlike other pillow retailers, you can actually try them out on a mattress inside our stores to feel the differences for yourself.



HAUTEUR DE L'OREILLER



POSITION DE VOTRE TÊTE



FORME ERGONOMIQUE



DRSG IV Plateau coussiné

Pillow Top

Housse antimicrobienne résistante aux taches, mousse mi-ferme AirFeel™ de 1 po, mousse moyenne AirFeel™ de 0,5 po, mousse à mémoire de forme infusée de gel, mousse confort pelucheuse de 1 po, latex Comfort Response, 900 ressorts ensachés Beautyrest®, enveloppe en mousse haute densité

Antimicrobial/Stain-Resistant Cover, Antimicrobial Fibre, 1" AirFeel™ Medium Foam, 1/2" AirFeel™ Medium Foam, Gel-Infused Memory Foam, 1" Plush Comfort Foam, Comfort Response Latex, 900 Beautyrest® Pocketed Coils, High-Density Foam Encasement

Matelas 60 po
Queen Mattress

899\$

Matelas 39 po/Twin Mattress	799\$
Matelas 54 po/Double Mattress	849\$
Matelas 78 po/King Mattress	1099\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra

Beautyrest®

10

Fièrement assemblé au Canada
Proudly Assembled in Canada



ELA Niveau Un, 12,5" Ferme

Level One, 12.5" Firm Tight Top

- Technologie de ressorts ensachés haute densité 875
- Garnissage/Enrobage en fibre antimicrobienne Beautyrest®
- Mousse mémoire Beautyrest® ActiveResponse™
- 875 Density Pocketed Coil® Technology
- Beautyrest® Antimicrobial Fibre Technology Encasement
- Beautyrest® ActiveResponse™ Memory Foam

Matelas 39 po/Twin Mattress	849\$
Matelas 54 po/Double Mattress	899\$
Matelas 78 po/King Mattress	1249\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra

Beautyrest®



Fièremant assemblé
au Canada



Proudly Assembled
in Canada

Matelas 60 po
Queen Mattress

949\$

Compatible avec un sommier articulé
Adjustable Base Compatible

ELA Niveau Un, 14 po avec plateau coussiné médium

Level One 14" Medium Pillow Top

- Technologie de ressorts ensachés haute densité 875
- Garnissage/Enrobage en fibre antimicrobienne Beautyrest®
- Mousse mémoire Beautyrest® ActiveResponse™
- 875 Density Pocketed Coil® Technology
- Beautyrest® Antimicrobial Fibre Technology Encasement
- Beautyrest® ActiveResponse™ Memory Foam

Matelas 39 po/Twin Mattress	949\$
Matelas 54 po/Double Mattress	999\$
Matelas 78 po/King Mattress	1349\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra

Matelas 60 po
Queen Mattress

1049\$

Associez n'importe quel
matelas Beautyrest à notre
base baselogic™

Pair any Beautyrest Mattress
with our baselogic™

À PARTIR DE / STARTING AT

BRONZE SIMPLE / TWIN BRONZE

649\$



Fièremant assemblé
au Canada



Proudly Assembled
in Canada



Beautyrest
EXCEPTIONNEL

PRIME Ferme plateau fixe

Tight Top Firm

- Profil de mousse spécialisé de 4,5 po
- Système de support à 1 200 micro-ressorts
- Speciality 4.5" Foam Profile
- 1,200 Micro Coil Support System

Matelas 39 po/Twin Mattress	2499\$
Matelas 54 po/Double Mattress	2549\$
Matelas 78 po/King Mattress	2899\$

Sommier vendu séparément
Boxspring extra

Matelas 60 po
Queen Mattress

2599\$



Beautyrest
WORLD CLASS

PASSEZ À UNE EXPÉRIENCE DE SOMMEIL DE CLASSE MONDIALE.

Depuis 100 ans, Beautyrest a contribué à transformer l'industrie du sommeil pour le mieux. En tant qu'inventeur de la technologie de ressorts ensachés, des matelas King et Queen, ainsi que de la conception de matelas sans retournement, Beautyrest continue de combiner son histoire de chef de file de l'industrie avec des innovations améliorant le sommeil pour offrir un repos de qualité supérieure.



Beautyrest
WORLD CLASS

Step up to a world class sleep experience

For the past 100 years, Beautyrest has helped transform the sleep industry for the better. As the inventor of Pocketed Coil® Technology, King and Queen mattress sizes, the Hybrid construction mattress, and the no-flip mattress design, Beautyrest continues to combine its industry-leading history with sleep-enhancing innovations to deliver a premium sleep.

À l'achat d'un matelas Beautyrest Exceptionnel Prime de format grand lit à 2599 \$, recevez GRATUITEMENT une base ajustable baselogic™ BRONZE

Purchase a Beautyrest Exceptionnel Prime, Queen Mattress at \$2599 and receive a FREE baselogic™ BRONZE



Fièrement assemblé
au Canada
Proudly Assembled
in Canada



*S.A.C. sur tous les matelas si le paiement est effectué en totalité. EXCLUANT LES ARTICLES EN ARGENT COMPTANT ET À EMPORTER, LES LIQUIDATIONS, LES PRIX IMBATTABLES ET LES ÉLECTROMÉNAGERS. CONSULTEZ LE MAGASIN POUR LES DÉTAILS. Les prix indiqués concernent certains tissus. Des frais d'administration, des taxes et des frais de livraison peuvent être dus au moment de l'achat. Consultez le magasin pour plus de détails. Sous réserve de l'approbation du crédit. Des frais d'adhésion annuels de 35 \$ peuvent être portés à votre Compte, sous certaines conditions. Le financement est fourni par Financement Fairstone Inc. et est assujéti à toutes les modalités et conditions de votre contrat de titulaire de carte et de la déclaration de divulgation du plan de promotion de crédit (collectivement, le « Contrat de Compte »). Des frais de financement s'accumuleront sur l'achat dès le début de la période de promotion de crédit du plan Aucun intérêt, aucun paiement pendant 12 mois, mais aucun paiement minimum ne sera exigible pendant la période de promotion de crédit. Toutefois, si vous payez le prix d'achat en entier avant la date d'expiration de la période de promotion de crédit, tous les frais de financement accumulés seront annulés et aucun frais de financement ne sera exigé sur l'achat. Sinon, si vous choisissez de ne pas payer le prix d'achat en entier avant la date d'expiration de la période de promotion de crédit, tous les frais de financement accumulés seront exigés à ce moment-là. À l'expiration ou à la résiliation du plan de promotion de crédit (ou pour les achats qui ne font pas partie du plan de promotion de crédit), le TAP standard de 31,99 % et les modalités du plan de crédit régulier s'appliqueront à tous les soldes impayés. L'offre est valide jusqu'au 28 février 2026 inclusivement, ne peut être utilisée pour des achats antérieurs et ne peut être jumelée à aucune autre offre, promotion ou programme d'incitation spécial. Certaines modalités et conditions s'appliquent. Consultez le magasin et le contrat de compte pour plus d'informations.

*O.A.C on all Mattresses if paid in full. EXCLUDING CASH & CARRY ITEMS, CLEAR-OUTS, PRICE BUSTERS AND APPLIANCES. SEE STORE FOR DETAILS. Prices shown are for selected fabrics. An administration fee, taxes, & delivery charge fee may be due at time of purchase. See store for details On approved credit. A \$35 annual membership fee may be charged to your Account subject to certain conditions. Financing provided by Fairstone Financial Inc. and is subject to all the terms and conditions in your cardholder agreement and the credit promotional plan disclosure statement (collectively the "Account Agreement"). Finance charges will accrue on the purchase from the beginning of the credit promotional period of the No Interest, No Payments for 12 months, but no minimum payments will be due during the credit promotional period. However, if you pay the purchase price in full by the expiration date of the credit promotional period, all of the accrued Finance Charges will be waived and no Finance charges assessed on the purchase. Otherwise, if you choose to not pay the purchase price in full by the expiration date of the credit promotional period, all of the accrued Finance Charges will be assessed at that time. On termination or expiry of the credit promotional plan (or for purchases that are not part of the credit promotional plan), the standard APR of 31.99% and the terms of the regular credit plan will apply to all outstanding balances owing. The offer is valid up to and including February 28, 2026, cannot be used for previous purchases and cannot be combined with any other offers, promotions or special incentive programs. Certain terms and conditions apply. See store and account agreement for further information.

LORSQUE VOUS ACHETEZ DES APPAREILS MAYTAG, WHIRLPOOL OU KITCHENAID, VOUS RECEVREZ UNE 2e ANNÉE DE GARANTIE GRATUITEMENT

Meubles
Klomie
Furniture
Klomiefurniture.ca

Monday 9 am-5 pm
Tuesday 9 am-5 pm
Wednesday 9 am-7 pm
Thursday 9 am-7 pm
Friday 9 am-5 pm
Saturday 9 am-4 pm
Sunday - Closed

3 Savoie Street,
Atholville NB
☎ : 506-753-0198



Free delivery and installation.
Livraison et installation gratuites

40099



Financing available!
Financement disponible !

1

web.fairstone.ca/klomie/en
web.fairstone.ca/klomie/fr

2

or text "klomie/en" at 51767
ou textez «klomie/fr» à 51767

3

or scan the QR code with your smartphone
ou scannez ce code avec un téléphone intelligent

